



Beau Soleil

Collège Alpin International

Questions & Réponses

Covid-19 - juin 2020

Est-ce que le collège sera **ouvert** en septembre ?

Nous sommes impatients d'accueillir à nouveau toute notre communauté scolaire à Villars en septembre.

Arrivée des nouveaux élèves: vendredi 4 septembre

Retour de tous les élèves: samedi 5 septembre

Mon enfant a besoin d'un **visa étudiant** pour la Suisse, est-ce possible de faire la demande maintenant ?

Oui, le gouvernement suisse a confirmé que les visas étudiants sont à nouveau délivrés avec effet immédiat.

Contactez l'ambassade de votre région pour vérifier quand elle est ouverte et apte à recevoir votre demande de visa.

[Cliquez ici pour trouver l'organisation représentant la Suisse la plus proche.](#)

Mon enfant va-t-il devoir être mis en **quarantaine** à son arrivée ?

Oui, s'ils proviennent d'un pays considéré par les autorités suisses comme présentant un risque accru d'infection.

[Voir la liste ici](#)

La période de quarantaine obligatoire est de 10 jours. Si nécessaire, elle peut être supervisée par l'équipe de Beau Soleil.

Mon enfant sera-t-il **testé** à l'école ?

Oui. En plus du test qu'il faudra effectuer avant votre arrivée à l'école, toute la communauté de Beau Soleil, les élèves et le personnel, seront testés par mesure de précaution, de manière continue si nécessaire.

Comment assurez-vous **la santé et la sécurité** de la communauté Beau Soleil ?

Conformément aux directives des autorités sanitaires suisses, les mesures spécifiques sur le campus comprennent actuellement la distanciation sociale, une hygiène accrue, des contrôles réguliers de la température et la surveillance de la santé des élèves. Nous limitons également l'accès des visiteurs au campus. Nous continuerons à adapter notre approche au fur et à mesure de l'évolution de la situation.

Lorsqu'un **vaccin** sera disponible, allez-vous vacciner l'ensemble de la communauté scolaire ?

Nous suivrons les conseils des autorités suisses et travaillerons en collaboration avec les parents. Nous nous engageons à prendre toutes les précautions nécessaires qui contribuent à renforcer la santé de notre communauté au sens large.

Mon enfant pourra-t-il aller dans le village et **quitter le campus** ?

Oui. Comme nous avons la chance d'être situés dans un petit village de montagne sûr et avec une faible densité de population, nous pouvons permettre aux élèves d'accéder au village comme d'habitude.

Quel est votre plan en cas de **deuxième vague** ?

Les experts de la santé en Suisse ne s'attendent pas à une deuxième vague ou à un confinement général du pays. Tous les indicateurs montrent que les mesures actuelles de traçage des contacts permettent de contrôler toute propagation virale.

Quel est le plan de l'école si un membre de la communauté est **testé positif** au Covid-19 ?

Nous disposons de zones de quarantaine qui nous permettraient d'isoler et de soigner toute personne dont le test serait positif. Nous gérerions la situation en collaboration avec les autorités sanitaires locales.



Lavez-vous les mains régulièrement



Toussez ou éternuez dans un mouchoir en papier ou dans le creux de votre bras



Gardez vos distances